

WAZ 24.1.17

Blasorchester spielt ab jetzt zweimal im Audi-Max

Die Konzerte des Symphonischen Blasorchesters im Audi-Max der Ruhr-Uni erfreuen sich beim Publikum riesiger Beliebtheit. Mittlerweile werden die Plätze bei den Veranstaltungen knapp: „Aufgrund des enormen Zuschauerandrangs bei den letzten Konzerten im Audimax besteht nun Handlungsbedarf“, so Leiter Uwe Kaysler. Viele Zuhörer hätten nur noch Plätze hinter dem Orchester gefunden, hätten stehen müssen oder seien wieder gegangen. „Wir bedauern diese Unannehmlichkeiten für Teile unseres treuen Publikums sehr“, sagt Kaysler.

Deshalb soll es künftig zwei Konzerte pro Semester geben. Hier die Termine: Samstag, 8. Juli, um 19 Uhr und Sonntag, 9. Juli, um 17 Uhr.